

La Chevauchée des Blasons 2015 à la découverte du territoire du Ventoux

Pour cette 29ème éditions les passionnés d'équitation et de VTT s'étaient donnés rendez-vous pour participer à cette épreuve unique en Europe !

Publié le 20 septembre 2015

Elle regroupe sur deux jours les 151 communes et les 15 communautés de communes du Vaucluse chacune représentée par un cavalier et, depuis 2010, un vététiste.

"La Chevauchée des Blasons, épreuve unique en Europe, est un rendez-vous ancré dans le Vaucluse au cours duquel les cavaliers et leur monture incarnent la rencontre entre la mémoire héraldique de nos 151 communes, la découverte du formidable patrimoine du territoire vaclusien et le dynamisme de la culture équestre dans le département.

Avec cette manifestation, le Conseil départemental met l'accent sur ses atouts pour les sports de pleine nature en rassemblant les passionnés d'équitation et de VTT autour d'épreuves réalisées avant tout dans la plus grande convivialité."

Maurice Chabert

Président du Conseil départemental de Vaucluse

La Chevauchée des Blasons : des épreuves spécifiques

Les villages traversés



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09